

Ancud llora fallecimiento del exconcejal Gustavo Cárdenas a los 78 años

Político también destacó como dirigente social, del comercio, los carniceros y del deporte. Fue electo en dos períodos consecutivos.

La Estrella de Chiloé
 cronica@laestrellachiloe.cl

A los 78 años murió en Concepción el exconcejal ancuditano Francisco Gustavo Cárdenas Ampuero, tras complicaciones luego de una operación y un cuadro respiratorio. Militante de Renovación Nacional, el isleño también destacó como comerciante, dirigente social, deportivo y de organizaciones económicas.

Precisamente ayer desde la colectividad, el hoy concejal Javier Cárdenas recordó a esta figura política: "Fue una persona que estuvo desde los inicios del partido, fue muchas veces dirigente de RN, también lo representó con mucho éxito en el concejo municipal", electo en 2008 y en el 2012.

El edil evocó su ligazón al comercio y la dirigencia en distintos ámbitos. Cárdenas, nacido el 1 de octubre de 1946 en la comunidad rural de Taiguén, dejó de existir ayer en las primeras horas de la madrugada en la capital de la Región del Bío-Bío. Hasta allá fue evacuado el viernes 8 de agosto, tras presentar complicaciones en el Hospital Augusto Riffart de la capital chilota.

"Don Gustavo tenía un problema cardíaco, tuvo una intervención en el mes de julio, fue operado en Concepción, y posteriormente fue trasladado a Castro. Allí se recuperaba de la cirugía cuando sufrió una neumonía que se contagió en el hospital castreño, y producto de eso fue trasladado de urgencia de vuelta a Concepción, donde finalmente falleció", confirmó Cárdenas.

Preocupado del mundo rural y urbano, Gustavo Cárdenas luchó, entre otros, por la conectividad interna, el agua potable rural, distin-



CÁRDENAS MURIÓ AYER EN CONCEPCIÓN, REGIÓN DEL BÍO-BÍO.

tos ámbitos productivos y deportivos, además de apoyar un matadero para Ancud, lo que no consiguió. Uno de sus últimos reconocimientos fue la designación de "vecino destacado de la comuna", en el 2023, por parte del concejo local.

"Don Gustavo fue un hombre emprendedor y un gran dirigente social y político que dedicó su vida a servir y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Ancud", postuló el municipio, mientras que el alcalde Andrés Ojeda (indep.) escribió: "Vecino muy querido de nuestra comuna Ancud, que a través de su vida demostró ser una persona em-

prendedora, un gran dirigente social y un político muy cercano".

DÉCADAS DE ACTIVIDAD

En su extensa biografía, el fallecido fue presidente del Sindicato de Trabajadores Hoteleros y Similares de Ancud en 1968, en 1975 asumió la cabecera del Club Deportivo Caracoles y también lideró el Comité de Camino de Duhatao (1983) y la junta de vecinos del mismo sector, donde inició un proyecto de saneamiento de 35 títulos de dominio.

Cárdenas Ampuero, asimismo, fue miembro integrante del directorio de la Cámara de Comercio Deta-

“
 Hoy más que nunca se echa de menos estos tiempos en los que había en el Concejo Municipal (de Ancud) una certera forma de trabajar en cercanía con la comunidad y en paralelo con los medios locales”.

Claudio Velásquez,
 periodista.

lista y Turismo de Ancud, encabezando desde 1994 y por cuatro años la Asociación de Dueños de Carnicerías y Abasteros de Ancud durante 4 años. Además, presidió el Club de Rodeo Chileno local, en 2005.

Anoche se esperaba el arribo de los restos del exconcejal para su velatorio en el salón de la Funeraria Vásquez, ubicado en calle Arturo Prat 1.032, Ancud. Al cierre aún no se informaban detalles de su funeral.

Diversos particulares y organizaciones isleñas lamentaron el deceso de quien fue, en el ámbito familiar, esposo, padre, suegro, abuelo, bisabuelo, hermano, cuñado y tío. "Un gran colaborador, servidor público, empresario, excelente persona y luchador por nuestra querida comuna de Ancud. Que los más hermosos recuerdos perduren en vuestros corazones", indicó el exalcalde Federico Krüger (UDI), actualmente concejal. ☺